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Facultad de Artes –ASAB 
  

CONSEJO DE FACULTAD DE ARTES ASAB  
SESION  EXTRAORDINARIA 

ACTA No. 39 
 

FECHA:     OCTUBRE 11 DE 2007 
LUGAR:    SALA DE JUNTAS DECANATURA 
 
Asistentes 
 
RICARDO LAMBULEY  Presidente  
CARLOS ARAQUE    Representante de Extensión  
ANDRES CORREDOR  Representante Coordinadores  
PEDRO PABLO GÓMEZ   Representante Investigación  
GABRIEL ESQUINAS  Representante de Profesores 
ROSA NAYUBER PARDO P. Secretaria Académica  
 
Invitados: 
 
BIBIANA CACERES   Coordinadora Artes Musicales 
RAÚL PARRA    Coordinador Artes Escénicas 
MARIA JOSÉ ARBELAEZ   Coordinadora Creación  
EDNA ROCIO MENDEZ  Maestra Proyecto Curricular Artes Musicales  
MARIA CLARA CERON  Producción Artes Musicales  
 
DESARROLLO DE LA SESION 
 
INFORME DEL DECANO  
 
• Plan de Inversión  
 
En el Consejo Superior realizado el día de ayer, se presentó el plan de inversión 2007 
para la Universidad, toda vez que está pendiente la apropiación de $2.000 millones que 
serán invertidos en laboratorios y se dio vía libre para iniciar la gestión, previa 
elaboración del plan de ejecución. 
 
En cuanto al plan de desarrollo físico, se mencionaron las áreas aledañas a la sede de la 
Facultad de Ingeniería, a la Facultad Tecnológica y a la Facultad de Ciencias y 
Educación; de igual manera,  el Señor Decano solicitó al Consejo Superior que se hiciera 
un estudio a la planta física de la Facultad de Artes para que se inicie el proceso, 
aclarando que hacía el futuro, si la Facultad no se traslada de lugar, no tendría la 
posibilidad de ampliar la oferta académica, ni ampliar la cobertura,  debido a que los 
espacios son insuficientes.      
 
• Concursos  Docentes  
 
El Consejo Superior aprobó la apertura de concursos docentes para quince (15) plazas 
vacantes y sesenta y dos (62) plazas desiertas; de las cuales a la Facultad le 



Sesión No. 39 de  2007 Consejo de Facultad Pag. 2 
 
 
 
 

 
Universidad Distrital Francisco José de Caldas 

Facultad de Artes –ASAB 
corresponden (6) plazas, quedando a la espera que en la próxima sesión se apruebe la 
apertura de las (85) nuevas plazas, que por error presupuestal no se incluyeron en el 
presupuesto del año 2007. 
 
• Reunión en el Ministerio de Cultura  
 
El Señor Decano informa que asistió a una reunión en el Ministerio de Cultura, a la cual 
también fueron invitados los Decanos de la Facultad de Artes de la Universidad 
Pedagógica, de la Universidad Javeriana, y representantes de la Sala Conaces. En ésta 
reunión, el Ministerio hizo la presentación del Sistema Nacional de Formación Artística, el 
cual  se está trabajando dentro del marco del convenio entre el Ministerio de Cultura y el 
Ministerio de Educación y se tienen destinados unos recursos para las Universidades 
que estén interesadas en la convalidación de saberes. 
 
El Ms. Ricardo Lambuley, informó en ésta reunión, que la Facultad  ha venido tratando el 
tema de la convalidación de saberes, y que se ha estado discutiendo  lo que significa una 
formación universitaria, en el marco de la convalidación de saberes disciplinares y la 
manera como las personas completarían su formación profesional, a partir de una visión 
de las áreas de las humanidades, y a partir de la manera como las personas pueden 
terminar su formación.  
            
También, habló de los créditos académicos y la valoración de las horas de trabajo 
dedicadas, como punto de referencia sobre el cual hoy se esta centrando el tema de la 
evaluación y la acreditación de alta calidad, que permite la flexibilidad y la movilidad 
curricular; además mencionó el caso de los estudiantes del Plan Nacional de Música 
para la Convivencia cuyos directores de banda, llevan cuatro (4) años trabajando con la 
Universidad en este proyecto y para quienes se podría definir cuáles serían las 
competencias universitarias que deben tener y a partir de allí mirar como se puede 
estructurar un plan. El interés del Ministerio es evitar que presente deserción. 
 
El Ministerio también esta interesado, como parte de ésta de convalidación de saberes, 
que las universidades puedan hacer apertura de programas relacionados con la 
cinematografía. 
 
Finalmente, el Señor Decano propone que a la próxima sesión de Consejo de Acofartes, 
que se realizara el próximo 12 de noviembre, la Facultad pueda presentar un texto que 
sea producto de la reflexión de la comunidad académica.  
 
• Invitación al Consejo Superior a Casabierta 
 
El día de ayer en la sesión de Consejo Superior, el Señor Decano de la Facultad, hizo la 
invitación formal para que los miembros del Consejo asistan a la apertura de casabierta, 
lo que permitiría sensibilizar a los miembros del Consejo Superior sobre lo que significa 
la Facultad de Artes, y abrir paso en el tema de cómo redimensionar a la Universidad 
ahora que cuenta con una Facultad de Artes. 
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• Presupuesto  
 
Al finalizar el año, cada Facultad debe hacer un informe de rendición de cuentas, que 
para el caso de la Facultad no es favorable, toda vez que los  profesores que ingresaron 
a la  planta están dedicados básicamente a labores administrativas y el impacto no fue 
significativo en relación con la contratación de los profesores ocasionales,  a la vez al 
perder profesores de tiempo completo, se empezó a contar solamente con profesores de 
hora cátedra. En cuanto al presupuesto para el año 2008 que ya fue remitido, se realizó 
una reunión con el Jefe de la Oficina de Planeación, donde se revisó el desfase que se 
esta presentando de acuerdo al presupuesto asignado para la Facultad; frente al tema,  
la argumentación del Señor Decano, es que cuando se creó la Facultad, se asignaron 
ciertos recursos sin discusión alguna, a la espera que nuevamente se trate el tema del 
presupuesto que fue asignado por el Consejo de Bogotá.        
 
SEMINARIO FACULTAD DE ARTES  
 
El grupo de trabajo comisionado para la coordinación del evento,  presenta para revisión  
y consideración del Consejo,  los objetivos a desarrollar, los ejes temáticos y sus 
dimensiones, la agenda programada para los tres días del seminario y la lista de 
invitados; así mismo, se da lectura del listado de documentos referentes que se están 
preparando para llevar a Girardot. 
 
De otra parte, el Consejo aprueba un rubro de ochocientos mil pesos ($800.000) que 
serán cargados al rubro eventos académicos de la Facultad, para la realización de un 
taller de planeación estratégica, el cual se efectuará el día 18 de octubre de 2007 con 
una duración de cuatro (4) horas.  Se sugiere hacer un listado de temas, para abordar en 
dicho taller, lo cual permitirá orientar la realización del seminario. 
 
INFORME CASABIERTA  
 
El grupo de trabajo informa que ha estado adelantando lodos lo relacionado con el 
presupuesto. El Decano solicita que a más tardar el día martes se entregue la agenda 
del evento. 
 
MATRICULAS DE HONOR  
 
El Consejo de Facultad, analizó y aprobó los diez (10) mejores estudiantes por proyecto 
curricular merecedores del incentivo académico, matricula de honor para el periodo 
académico 2007-1. La información se soporta en los datos generados por el aplicativo 
académico de la Universidad Distrital, de acuerdo a lo estipulado en el Art. 59 del 
acuerdo 027 de diciembre de 1993, así: 
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PROYECTO CURRICULAR ARTES MUSICALES (Periodo Académico 2007-1) 
 
CODIGO APELLIDOS Y NOMBRES PROMEDIO 
20071098002 ANGEL GARZÓN SARA MARCELA 47.00 
20071098003 BELMONTE ORTIZ JULIAN ANDRES 46.67 
20062098019 MONTAÑO DIAZ ANDREA LORENA 46.43 
20051098007 VILLAREAL OTERO MARCO 46.11 
20071098017 HERNANDEZ DIAGO JUAN CAMILO 46.00 
20052098009 CRUZ SALOMON JUAN PABLO 46.00 
20041098026 VILLAREAL SOLAR JUAN GUILLERMO 46.63 
20062098003 CELIS GONZALEZ OSCAR ARMANDO 45.00 
20061098002 PINZON SABOYA ELBER JOSELYN 45.00 
20052098033 VANEGAS VANEGAS SANTIAGO 45.00 
 
PROYECTO CURRICULAR ARTES PLÁSTICAS Y VISUALES (Periodo Académico 
2007-1) 
 
CODIGO APELLIDOS Y NOMBRES PROMEDIO 
20071016002 FANDIÑO PRIETO DIEGO ANDRES 47.14 
20071016005 WAVER CALDERON KERLYN 47.14 
20052016007 ARANDA ESCUDERO SERGIO HUMBERTO 45.83 
20062016005 BATISTA DE MAYOR BERTHA MARIA 45.83 
20051016019 RUIZ GUALY DONALD EMMANUEL 45.00 
20052016013 SAENZ RAMIREZ MONICA 45.00 
20071016018 FORERO NUÑEZ LUNA XATLI 45.00 
20062016014 CASTIBLANCO MARTINEZ YERSON IVAN 45.00 
20062016004 PRIETO ADRIAN GISELLE 45.00 
20051016027 CRUZ CASAS MARION ALEJANDRA 45.00 
 
PROYECTO CURRICULAR ARTES ESCÉNICAS (Periodo Académico 2007-1) 
 
CODIGO APELLIDOS Y NOMBRES PROMEDIO 
20062097030 BARRAGAN TORRES MAYRA ALEJANDRA 45.00 
20052097051 TORO PEÑA ANA MARIA 44.44 
20062097047 BENAVIDES RODRIGUEZ ANA MARIA 44.38 
20062097067 HENRIQUEZ GAMEZ VANESSA 44.38 
20062097066 LEON GUERRERO LAURA ALEJANDRA 44.38 
20032097008 MEJIA PATIÑO FABIAN ANDRES 44.17 
20052097052 GONZALEZ LEAL JUAN PABLO 43.75 
20062097055 RODRIGUEZ QUENORAN FRANCISCO JAVIER 43.75 
20032097016 JIMENEZ GOMEZ CRISTINA ALEJANDRA 43.33 
20032097018 BELMONTE ORTIZ DIANA MARIA 43.33 
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REINSTALACIÓN MESA DE TRABAJO REFORMA ORGANICA FACULTAD 
 
Se solicita la colaboración de la Maestra Enda Roció Méndez, para presentar en la 
próxima sesión de Consejo de Facultad, una propuesta, después del debate que se dé al 
respecto en el seminario de la Facultad de Artes. 
 
TALLER EN CONTRUCCIÓN DE MÁSCARAS Y MUÑECONES – PROYECTO 
CURRICULAR ARTES ESCÉNICAS 
  
Una vez, analizada la solicitud FAA-PAE-324-2007 del Consejo Curricular de Artes 
Escénicas, el Consejo de Facultad decidió aprobar un rubro de ochocientos treinta y 
cinco mil pesos ($835.000) que será cargado al rubro practicas académicos, para la 
realización del taller en construcción de máscaras y muñecones, que realizará el Maestro 
Gabriel Esquinas del 29 de octubre al 2 de noviembre del presente año. 
 
REALIZACIÓN ACTIVIDAD DE FORMACIÓN PARA LOS INTEGRANTES DEL 
GRUPO DE ARCOS – PROYECTO CURRICULAR ARTES MUSICALES  
 
El Consejo de Facultad, analizó la solicitud CPC-408-2007 del Consejo Curricular de 
Artes Musicales, y al respecto decidió aprobar un rubro de un millón doscientos veintiséis 
mil pesos ($1.226.000) que será cargado al rubro prácticas académicas, para la 
realización de una actividad de formación, para los integrantes del grupo de arcos; la 
cual estaría a cargo del docente Federico Hoyos. 
 
REIMPRESIÓN DE RECIBO EXTEMPORANEO PERIODO ACADÉMICO 2007-3 –
ALBA ISABEL ZAMBRANO – PROYECTO CURRICULAR ARTES PLÁSTICAS Y 
VISUALES  
 
Una vez, analizada la solicitud DBI-1140-07 de Bienestar Institucional, relacionada con el 
caso de la estudiante ALBA ISABEL ZAMBRANO código 20041016027 del Proyecto 
Curricular Artes Plásticas y Visuales y teniendo en cuenta lo establecido en el articulo 
segundo de la Resolución No. 002 de 1989, el cual otorga a los Consejo de Facultad el 
poder de decisión sobre solicitudes extemporáneas, decidió aprobarle la reexpedición del 
recibo de pago correspondiente al periodo académico 2007-2. 
 
RETIRO VOLUNTARIO EXTEMPORANEO PERIODO ACADÉMICO 2007-1-  FREDY 
ALEJANDRO PEREZ TORRES – PROYECTO CURRICULAR ARTES MUSICALES  
 
Una vez, analizada la solicitud CPC-426-2007 del Consejo Curricular de Artes Musicales, 
relacionada con el caso del estudiante FREDY ALEJANDRO PÉREZ TORRES código 
20071098029 del Proyecto Curricular Artes Musicales y teniendo en cuenta lo 
establecido en el articulo segundo de la Resolución No. 002 de 1989, el cual otorga a los 
Consejo de Facultad el poder de decisión sobre solicitudes extemporáneas, decidió 
aprobarle el Retiro Voluntario correspondiente al periodo académico 2007-1. 
 
 
 
 



Sesión No. 39 de  2007 Consejo de Facultad Pag. 6 
 
 
 
 

 
Universidad Distrital Francisco José de Caldas 

Facultad de Artes –ASAB 
MANTENIMIENTO Y LIMPIEZA DE LA IMPRESORA DE LA ACADÉMIA LUÍS A. 
CALVO  
 
El Consejo de Facultad, analizó la solicitud CPC-431-2007 del Consejo Curricular de 
Artes Musicales, y al respecto decidió aprobar un valor de ciento veinte mil pesos 
($120.000) que será cargado al rubro remuneración servicios técnicos, para el 
mantenimiento y limpieza de la impresora de la Academia Luís A. Calvo. 
 
VARIOS  
 
INFORME COMITÉ CURRÍCULO - MAESTRO ANDRES CORREDOR 
 
El pasado martes, en reunión de la cátedra ASAB, se presentó el profesor William Mora, 
quien asumirá la coordinación del Comité de Currículo de la Universidad. Hizo la 
invitación formal al Maestro Andrés Corredor como coordinador del Comité de Currículo 
de la Facultad, a la primera sesión, que tuvo lugar ese mismo día en las horas de la 
tarde, con participación del Señor Rector Carlos Javier Mosquera, el Vicerrector 
Académico Álvaro Betancourt, representantes de las demás Facultades y la 
Coordinadora de Acreditación de la Universidad. 
 
El Señor Rector, señaló como tareas prioritarias para el Comité de Currículo, generar un 
modelo pedagógico para la Universidad Distrital y poner en marcha los procesos de 
flexibilización curricular, dentro de lo cual se instala el tema de los créditos  académicos; 
finalmente los participantes debatieron acerca del cuál sería el plan de trabajo, y se llegó 
al acuerdo que previo a cualquier plan de trabajo, para el próximo martes, cada Facultad 
presentará el estado del Comité de Currículo y el tema de la flexibilización. 
 
Frente al estado del Comité de Currículo de la Facultad, el Maestro Andrés Corredor 
informa que se han realizado dos reuniones con los integrantes del Comité por cada 
Proyecto Curricular, quedando a la espera de contar con un representante del Comité de 
Acreditación de la Facultad. Dentro de los temas de las sesiones del Comité del 
semestre pasado, se da priorización a los temas de las modalidades especiales para 
cursar asignaturas, a proyectos de grado, a los planes de estudio creditizados, y a las 
características especiales de Facultad en términos de procesos académicos, que en 
parte están reunidos en forma general en el plan de contingencia y los requerimientos 
para el funcionamiento del Comité para que sean incluidos en el plan de acción del año 
2008. 
 
CONVALIDACIÓN SABERES – MAESTRO CARLOS ARAQUE  
 
El Maestro Carlos Araque solicita que se incluya en la agenda del Comité de Currículo el 
tema de la convalidación de saberes para definir con el  apoyo de los Consejos 
Curriculares, cuál sería la política de Facultad frente a este tema.   
 
 
 
RICARDO LAMBULEY ALFEREZ   ROSA NAYUBER PARDO PARDO  
Presidente        Secretaria  


